## Historique Raphèle

Présence d'une décharge sauvage constatée le 5 janvier 2022 à 300 m environ de la villa "LA SOULEIADO" route des marais de RAPHELE. Cette décharge ne cesse d'augmenter. Il y a depuis la fin octobre des pneus et branches de palmiers en plus. Voir photos.

Dépôts sauvage signalé en début d'année dans un premier temps à la mairie de MAS-THIBERT, mais la secrétaire de mairie ne s'en est pas préoccupée.

Je l'ai signalée ensuite à 3 reprises avec photos à l'appui sur ce site .... <a href="https://www.agglo-accm.fr/">https://www.agglo-accm.fr/</a> ... A force de signaler cette décharge, une employée a fini par me passer au téléphone sa directrice, laquelle m'a indiqué qu'il appartenait au "département" (?) d'intervenir et qu'elle prévenait le "département" (?). Je n'ai pas pu obtenir de sa part les coordonnées de la personne responsable au "département" (?). La décharge n'a pas été enlevée.

En désespoir de cause je me suis rendue à la mairie de RAPHELE. Une dame très compétente a regardé avec google l'endroit où se trouvait cette décharge et m'a affirmé qu'il appartenait au site : <a href="https://www.agglo-accm.fr/">https://www.agglo-accm.fr/</a> ... Elle a envoyé un mail en leur disant qu'ils étaient concernés et m'a laissé son e-mail pour que je la tienne informée, ce que j'ai fait.

Etant donné que la décharge n'a pas été enlevée, j'ai décidé alors de m'adresser au maire par courrier en date du 2 septembre, et le maire m'a répondu le 21 septembre.

Je lui ai envoyé par mail ce 9 novembre les photos de la décharge qui augmente (pneus et palmiers).

A ce jour, la décharge est toujours présente et je crains que des personnes mal intentionnées finissent pas mettre le feu aux pneus, et que toute la forêt prenne feu.